



なかよし

ともだちいっぱい にほんごいっぱい



ご入園、ご進級おめでとうございます。

令和7年度カンタベリー補習授業校附属幼稚園がスタートしました。附属幼稚園の大きな役割は、子供たちにより多くの日本文化を体験させ（たくさんのお友達と一緒に経験することでより鮮明に記憶に残ると信じています。）、日本的心を育てること、補習校小学部一年生へスムーズに移行できるように子供たちの五感に日本語をしみこませることです。色々な日本の行事を楽しみながら、日本や日本語をより身近なものに感じてほしいと願っています。

ひつじ組は5名のスタートです。先生の名前をおぼえたり、顔を描いたり。教室での「初めての授業」でした。さくら組は6名の新入生が加わり18名のクラスです。入園式での新入園生をお祝いする様子は、年長のお兄さんお姉さんになったことを確認できるものでした。また、新入のお友全員がきちんと返事をして立つことができました。はじめての環境のなかで本当に頑張ってくれました。素晴らしいかったです。

今年度も、日本語の学習や色々な行事を通して日本の文化に触れ、「日本語ってたのしい」と考え、日本語が大好きになってもらえるような授業を行ってまいります。保護者の皆様の暖かいご支援とご協力をなにとぞよろしくお願ひいたします

- ・ 園生活を楽しみ、色々な経験をする中で、基本的な生活習慣や態度を身につける。
- ・ 日本語の集団に馴染み、日本語で友達と遊ぶ楽しさを味わう。
- ・ 日本語を読んだり書いたりする面白さに触れ、日本語学習の意欲を持つ

お願い

- ① 始業時間に授業が始められるよう、余裕をもって登園しましょう。
- ② 欠席は、必ず担任か事務所に知らせてください。（授業日当日の欠席連絡は事務局まで

03-348-9512

office.cjss@gmail.com)

事務局



年中ひつじ組 S先生

「土曜日の日本の幼稚園に行くのが楽しみ」と子どもたちが感じてくれる様な明るく楽しい、そしてあたたかいクラスづくりに努めてまいります。一年間どうぞ宜しくお願ひ致します。

＊＊初日クラスの様子＊＊

お父さんお母さんと離れて全員が元気にはじめてのクラスに参加する事が出来ました。休み時間もどんぐりを使ってケーキを作ったり、モンキーバーや回転遊具で体を思いっきり動かして遊んだりする姿が見られました。



年長さくら組 H先生

楽しく日本語を学習しながら、日本文化にも触れ合い笑顔あふれる園生活にしたいと思っています。色々な経験を重ね成長していく子供たちを支えながら、1年間一緒に楽しんでいきたいと思います

＊＊初日クラスの様子＊＊

ドキドキ、ワクワクしながら迎えた新学期。ひとつお兄さんお姉さんになって、ちょっと得意げな顔をしている子どもたちの表情をみると、これから的一年がとても楽しみです。少し緊張していた様子の子どもたちも休み時間の後は、みんな笑顔で読み聞かせの時間や手遊びを楽しんでいました。

こどもの日



こどもの日です。立派な兜飾りと大きなこいのぼりを飾ります。

授業では、行事の由来のお話やちなんだ制作をする予定です。たのしみにしてください。

学級懇談会



各クラスで学級懇談会があります。今後の学習を担任の先生と話合う良い機会です。是非ご出席ください。
(小さいお子様の同伴可)

おしらせ

今年度より幼稚園開園時間はセキュリティの配置がありません。授業時間中は担任（または保護者ヘルプ）が常に一緒に行動します。授業時間外に園内に残る場合はご留意下さい。